

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0406/2023



Estado de México, 23 de abril de 2023

EN ACCIONES DISTINTAS, DETIENEN POLICÍAS ESTATALES A TRES PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA

- Al parecer los sospechosos amedrentaron a las víctimas con armas blancas, para así llevar a cabo su cometido.
- En ambas intervenciones fueron recuperados los objetos de valor de los afectados.

En atención a denuncias ciudadanas y en dos acciones distintas, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a tres sujetos, como probables responsables del delito de robo con violencia.

El primer hecho ocurrió en Valle de Chalco durante recorridos preventivos en la colonia Providencia, donde el cuerpo policial fue abordado por un hombre, quien pidió apoyo para recuperar sus pertenencias, luego de notificar que momentos antes había sido despojado de su mochila, la cual contenía una computadora portátil. De acuerdo al afectado, su agresor lo amedrentó con un arma blanca para poder llevar a cabo su cometido.

Con los datos aportados comenzaron la búsqueda del sospechoso y tras las labores identificaron a Juan "N" de 20 años de edad, cuyas características físicas coincidían con las referidas en el reporte. Tras identificarse, los oficiales le solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, hallaron una



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

lap top, aparentemente propiedad de la víctima, así como una navaja de aproximadamente 15 centímetros de largo.

En la segunda intervención, en el municipio de La Paz, policías estatales realizaban el operativo Argos, en la colonia Floresta, cuando una persona se aproximó hasta ellos para referirles que dos sujetos le habían robado su celular y dinero en efectivo. De inmediato, los uniformados recorrieron la zona y dieron con el paradero de los sospechosos.

Al efectuar una inspección, encontraron entre las pertenencias de Filegonio "N" y Lorenzo "N" de 33 y 32 años de edad, respectivamente, un cuchillo con el que aparentemente intimidaron a la víctima, así como un dispositivo móvil y dinero en efectivo.

En ambos casos los detenidos fueron notificados sobre los derechos que confiere la ley y presentados junto con los objetos asegurados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.